

# EKSPOS

## Tak Kenal Hari Libur, Satgas TMMMD Ke-113 Kodim Bangkalan Kebut Peningkatan Jalan Desa

[AHSAN - BANGKALAN.EKSPOS.CO.ID](http://AHSAN - BANGKALAN.EKSPOS.CO.ID)

Jun 6, 2022 - 06:03



*Warga dan personil Satgas TMMMD ke 113 Kodim 0829/Bangkalan tak kenal lelah dan hari libur terus bersemangat kebut penyelesaian peningkatan Jalan Desa Gangseyan*

BANGKALAN, - Semangat dan tekad yang tinggi ditunjukkan oleh Anggota Satuan Tugas (Satgas) Tentara Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-113 Kodim 0829/Bangkalan yang terus merampungkan pembangunan peningkatan jalan di Desa Gangseyan, Kecamatan Sepulu, Kabupaten Bangkalan. Warga masyarakat sekitar bahu membahu membantu Satgas TMMD dengan penuh semangat dan kerja keras mereka terlihat mengerjakan pembuatan jalan di wilayah tersebut. Tak kenal lelah dan tidak mengenal hari libur anggota satgas bersama masyarakat terus bahu membahu untuk mensukseskan TMMD ke-113. Meskipun panas terik menyengat tetapi tak mengurungkan semangat mereka untuk tetap menyelesaikan pekerjaan.

Seperti halnya Serda Wilson, salah satu anggota Satgas TMMD yang sedang menata batu bersama dengan warga masyarakat mengatakan, "Dengan semangat dan kerja keras bersama warga kami yakin dan berharap pembuatan jalan baru ini bisa cepat selesai," tuturnya pada Minggu (05/06/2022).

Bahkan pada saat bekerja pun agar tidak terasa lelah, terlihat sesekali bersenda gurau untuk mencairkan suasana. Serda Wilson mengungkapkan pekerjaan yang dilakukan tanpa semangat dan paksaan justru akan membuat tenaga dan pikiran lebih cepat lelah.

"Jadi harus dinikmati dan juga harus tetap semangat. Apalagi sudah memasuki minggu ke empat, kita harus kebut untuk pengerjaan jalan ini agar bisa selesai sesuai target yang diharapkan," pungkas Serda Wilson.

Sementara itu, Komandan SSK Satgas TMMD ke-113 Kodim 0829/Bangkalan, Kapten Inf Irsyad Hari Purnomo mengutarakan, "Peningkatan jalan desa ini terus kita kebut agar segera selesai dan dapat dimanfaatkan oleh warga masyarakat utamanya masyarakat Desa Gangseyan ini." Tutur Dan SSK.

"Alhamdulillah masyarakat sekitar dengan suka rela membantu kami, tim satgas sehingga kami terus bersemangat untuk segera menyelesaikan peningkatan jalan desa ini." Pungkas Dan SSK.